

MORGENRÖTE – Botschaften

Die Morgenröte gibt es seit Samstag, dem 26.03.2011

Es sind Worte aus der Ewigkeit, die zu uns sprechen. Sie sollen uns helfen, uns auf den wahren Sinn des Lebens einzustellen. Es ist "Windhauch" sagt Kohelet im Alten Testament der Bibel. "Eitelkeit der Eitelkeit" spricht die Schrift über das Treiben vieler Menschen. **Diese Worte empfängt eine Familienmutter, eine einfache Frau, von unserem Herrn Jesus Christus.** Er bat diese Worte in das Internet zu setzen. Der Herr berühre die Herzen und den Geist von uns armen Menschen. Wir leben in einer sehr bedrängten Zeit und die Bedrängnisse werden immer noch gewaltiger. Die Menschen verlangen immer mehr nach Orientierung und Trost. Der Herr selber eilt uns entgegen, um uns Heilung und Rettung zu eröffnen!

123. Meine Barmherzigkeit

29. März 2013; № 123

Jesus spricht:

Wie Ich euch schon geoffenbart habe, liebe Kinder,
am Festtage Meiner Barmherzigkeit sind alle Schleusen geöffnet!
Gnade über Gnade!

Barmherzigkeit über Barmherzigkeit!

Liebe über Liebe!

Güte über Güte!

All dies fließt aus allen Schleusen Meiner Liebe,
die im tiefinnersten Meines barmherzigen Herzens ruhen!

O, welch ein Geschenk Meines Vaters!

O, welch ein Geschenk des Heiligen Geistes!

O, welch ein Geschenk Meiner Liebe!

Nutzt diese Zeit!

Vom Leidenstage an bis zu Meiner Auferstehung
und darüber hinaus – die Tage –
bis zum Tage Meiner unendlich großen Barmherzigkeit!

Hier liegen die größten verborgenen Schätze.

Die Ich euch – die Ich der Menschheit – schenken will.

Im Innern Meines barmherzigen Herzens
ist für jeden Menschen eine Stelle,
wo Meine Liebe – Meine barmherzige Liebe –
darauf wartet, ergriffen zu werden.

Meine Schleusen sind so weit geöffnet!

(Das Herz Jesu ist geöffnet. Im Innern seines Herzens ist ein großes Meer. Im Meer sind viele kleine Wasserfälle. Man kann sie nicht zählen. Sie fließen in die Herzen der Menschen.)

Wer in Meine Barmherzigkeit taucht,
wird von Mir mit größter Liebe beschenkt werden.

Alles, was ihr seid, wie ihr lebt,
vergesse Ich in diesem Augenblick,
weil Meine Liebe unergründlich ist!

Ich ziehe euch liebevoll,
tief, tief in die Fluten Meiner Barmherzigkeit!

Ich berühre eure Herzen!

Und trage euch über das Meer Meiner grenzenlosen Liebe!

Niemand wird untergehen.
Niemand wird verloren gehen.
Wer sich einzig alleine auf Meine Barmherzigkeit stützt,
Mich anruft – die Quelle der Barmherzigkeit!

O, Meine Kinder!
In Meinem Leiden und Sterben
habe Ich euch alle schon so tief in Meinem liebenden Herzen getragen.
Meine Barmherzigkeit ruhte schon,
vom Anbeginn Meines Lebens,
im tiefinnersten Meiner Seele und Meines Herzens!

Als Ich noch nicht geboren war
und Ich im Schoße Meiner geliebten Mutter Maria ruhte,
umfasste Ich schon die Menschen
mit Meiner unergründlichen Liebe und Barmherzigkeit!

Ich bin gewachsen, um euch Liebe zu schenken.
In sichtbarer Weise.
Da Ich aus Meines Vaters Herzen entsprang,
um den Menschen, die Barmherzigkeit Gottes kundzutun.

Wie kann ein König des Himmels, ein Vater der Liebe,
Seinen Erdenkindern
Seine Barmherzigkeit, Güte und Liebe mehr erzeigen,
als ER getan?

Als Ich geboren war und Mich Meine Mutter Maria
an ihr jungfräuliches Herz drückte,
umschloss Ich ihr Herz mit Meinem Herzen.
Und sie – die Mutter Maria – trug Meine Barmherzigkeit,
wie einen kostbaren Schatz in ihrem Herzen.
Und Ich teilte Meine Kostbarkeit mit Meiner Mutter.
So vereinten wir uns in tiefster Weise:
Ich – das geborene Kind
aus dem barmherzigen Herzen Gottes
und Sie – die liebende, barmherzige Mutter.

Kein Mensch
wird je von Gott eine so große Auserwählung bekommen!
Als Meine Mutter! – Eure Mutter Maria!

Sie ist und bleibt auch eure,
liebende, sorgende, barmherzige Mutter!
Vergesst Meine Mutter Maria nicht.
Sie – die Größte unter den Heiligen!
Sie – die Liebendste unter den Heiligen!
Sie – die Barmherzigste unter den Heiligen!

Denn, wer Ihrer gedenkt – gedenkt auch Meiner.
Und wer Meiner gedenkt – gedenkt auch Ihrer.

Liebe Kinder!
Betrachtet Meine Heiligen Wunden!
Und legt euch in Mein kostbares Blut!
So umfasst ihr selbst Meine unergründliche Barmherzigkeit!
Denn es ist euer Glaube, mit dem ihr zu Mir kommt.
Und dieses noch so kleine Senfkorn Glaube

werde Ich dankbar und mit großer Liebe
in das tiefe, tiefe Meer Meiner Barmherzigkeit versenken.

Ich sehne Mich nach euch!
Und nur ein Funke eurer Bereitschaft,
nach Mir Ausschau zu halten,
lässt Mein Herz vor Freude überquellen.

Liebe Kinder!
Erzählt von Meiner unermesslichen Barmherzigkeit!
So vieles wird geredet – Unnützes!
So vieles wird verschwendet – Unnützes!

So wenig gedenkt man Meiner!
Meiner Menschwerdung!
Meines Leidens und Sterbens!
Meiner Liebe!
Meiner unergründlichen Barmherzigkeit!

Unermesslich für die Menschen auf Erden.
Selbst im Himmel
bleibt es für die meisten ein großes Geheimnis!
Denn Gott selbst verteilt hier auf Erden
und auch im Himmel.

Dies soll euch jedoch nicht abhalten, Meiner Liebe zu vertrauen!
Und Meine Barmherzigkeit zu preisen!

Vertraut Mir!
Glaubt an Mein Wort!
Glaubt und baut euer Leben auf.
Auf dem Felsen der Wahrheit!

Liebe Kinder!
Stärkt euch durch Mein Wort!
Liebt euch durch Mein Wort!
Damit die Liebe nicht verloren gehe
und ihr barmherzig leben könnt.
So habt ihr den allergrößten Anteil
an Meiner unendlich großen Barmherzigkeit!

Es lebe das Wort! – Mein Wort! – In euren Herzen!
Es lebe die Barmherzigkeit! – Meine Barmherzigkeit! – In euren Herzen!

So achtet ihr Mich!
Mein Herz der Liebe und Barmherzigkeit!

Kommt alle, liebe Kinder! So wie ihr seid!
Und lasst euch in das tiefe Meer Meiner Barmherzigkeit versenken!

Ich danke – Ich liebe – Ich danke euch!
Euer Jesus!
Euer barmherziger Jesus für allezeit!